

ATA DE REUNIÃO

1. IDENTIFICAÇÃO DA ATA

Responsável	CSAN	Nº	
Assunto/Objetivo	4º Reunião do Subcomitê de Acessibilidade (SNAcessibilidade)	Data	29/04/2024
Local:	Videoconferência	Horário	15:12 às 16:32

2. PARTICIPANTES

Nome	E-mail	Área	Presente
Gleiton Marques Cabral		CSAN	Sim
Maria Villela de Souza Ferreira		TRT1	Sim
Ivo Ramalho		TRT12	Sim
Jairo Maurano Machado		TRT15	Sim
Cleuza Sebastiana Farias Santos de Pádua		TRT9	Sim
Sarah Barreto Marques Ribeiro		TRT12	Sim

3. PAUTA DA REUNIÃO

Item	Tópico
1	Checklist de Arquivamento
2	Problema 2.11
3	Melhorias do Chip
4	Secretaria Plenário
5	PROAD
6	Módulo de Desempenho do SIGEP
7	Captcha
8	WorkSpace

4. DELIBERAÇÕES

1	Checklist de Arquivamento
Descrição: Maria questionou Sarah sobre se ela concordou com o desenvolvedor em relação à homologação e se abriu uma nova solicitação.	
Deliberação/Discussão: Sarah esclarece	

2	Problema 2.11
Descrição: Gleiton explicou que os regionais estão enfrentando dificuldades em atender às demandas do PJE relacionadas à acessibilidade de maneira geral. Ele se disponibilizou para entrar em contato com os regionais, especificamente com o TRT6 e o TRT1, a fim de tratar dessas demandas específicas.	
Deliberação/Discussão: Ele se disponibilizou para entrar em contato com os regionais e com os pontos de contato, com o objetivo de tratar dessas demandas específicas que têm prioridade, especialmente em relação ao TRT6 e ao TRT1.	

ATA DE REUNIÃO

3	Melhorias do Chip
Descrição: No próprio sistema de cadastro, o advogado tem a opção de indicar se possui deficiência visual ou de qualquer outro tipo. Essa informação não apenas garantirá a prioridade processual, mas também fará com que um ícone de identificação da deficiência correspondente seja exibido no sistema.	
Deliberação/Discussão: A proposta visa, essencialmente, garantir que todos tenham ciência de que se trata de uma identificação e de um aprimoramento nas condições de acessibilidade. Os participantes da reunião sugeriram que fosse realizada uma ampla divulgação desse avanço para todos os regionais, a fim de assegurar sua eficácia.	

4	Secretaria Plenário
Descrição: Maria questionou Gleiton a respeito de sua visita ao TRT3, buscando esclarecer detalhes sobre o propósito e a programação dessa ida.	
Deliberação/Discussão: Gleiton disse que levará esse assunto para a reunião do Dr. Bráulio	

5	PROAD
Descrição: Ivo convidou os integrantes da reunião a participarem da reunião do PROAD, onde serão discutidos os problemas de acessibilidade relacionados a esse sistema. Ele enfatizou a importância da contribuição de todos para abordar essas questões de maneira eficaz.	
Deliberação/Discussão:	

6	Módulo de Desempenho do SIGEP
Descrição: Ivo sugeriu que na tela de avaliação do módulo de desempenho do SIGEP sejam implementadas melhorias significativas. Ele destacou a necessidade de organizar as informações de forma mais clara e otimizar a navegação, entre outras melhorias necessárias, para proporcionar uma melhor experiência ao usuário.	
Deliberação/Discussão: Os integrantes da reunião manifestaram sua concordância em relação às sugestões apresentadas por Ivo para as melhorias de acessibilidade. Reconheceram a importância dessas alterações para garantir um ambiente mais inclusivo e eficiente para todos os usuários.	

7	Captcha
Descrição: Informar sobre a troca do sistema de Captcha, passando da utilização de imagens para um formato de áudio limpo e em português, com o objetivo de torná-lo mais acessível a todos os usuários. Essa mudança visa facilitar o acesso à plataforma para pessoas com deficiência visual, garantindo uma experiência mais inclusiva.	
Deliberação/Discussão: Gleiton afirmou que pode criar uma solicitação (issue) para tratar da questão relacionada ao Captcha.	

8	WorkSpace
Descrição: Maria questiona sobre a continuidade do assunto do WorkSpace.	

ATA DE REUNIÃO

Deliberação/Discussão: Gleiton disse que a Google ainda não deu retorno do assunto.

4. PENDÊNCIAS

Item	Pendência	Responsável	Prazo
5.1			
5.2			